

El PAR pide ejecutar la reapertura del Canfranc

El portavoz del PAR en las Cortes de Aragón, Javier Allué, mostró ayer su satisfacción al conocer el estudio del Consejo Económico y Social de Aragón (CESA) que estima que la reapertura del Canfranc solo requiere una inversión de 266 millones de euros y que podría estrenarse en 2013. Para el aragonésista, la ejecución de la línea férrea internacional "es absolutamente compatible con la Travesía Central" y supondría "abrir la puerta de Aragón a Europa en cuatro años". Allué pidió al Gobierno central "la máxima voluntad política".